

06.03.2007 – 16:00 Uhr

Changements au sein du Directoire d'Allianz Suisse

Zurich (ots) -

- Gerhard Berchtold et Klaus Dauner quittent le Directoire d'Allianz Suisse.
- Severin Moser, de Winterthur Suisse, reprend la direction du secteur Assurances de choses et de patrimoine.

Deux changements interviendront prochainement au sein du Directoire d'Allianz Suisse: Gerhard Berchtold, membre du Directoire et responsable du secteur Assurances de choses et de patrimoine depuis six ans, quittera Allianz Suisse à la fin du mois de mai, pour rejoindre Eurotax Garantie SA, en tant qu'entrepreneur indépendant détenteur d'une participation. Par ailleurs, le 1er mai 2007, Klaus Dauner, responsable du secteur Assurances de personnes, entrera à la Direction d'Allianz Pension Consult (APC), à Stuttgart, et quittera donc lui aussi Allianz Suisse. Il est membre du Directoire d'Allianz Suisse depuis 2004.

Le successeur de Gerhard Berchtold a été désigné en la personne de Severin Moser, actuellement responsable Non-vie et membre de la Direction de Winterthur Suisse, après avoir notamment exercé les fonctions de "Chief Underwriting Officer" et de membre du Directoire de Winterthur Group. Le successeur de Klaus Dauner sera nommé sous peu.

Contact:

Communication d'entreprise Allianz Suisse
E-Mail: press@allianz-suisse.ch

Hansjörg Leibundgut
Tel.: +41/58/358'88'01
E-Mail: hansjoerg.leibundgut@allianz-suisse.ch

Barbara König
Tel.: +41/58/358'84'14
E-Mail: barbara.kenig@allianz-suisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008591/100526279> abgerufen werden.